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年次標語「入（会）って、良かった！東京新橋ロータリークラブ」 

                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
自由民主党 税制調査会 会長（衆議院議員） 

野田 毅  様 
(紹介： 柴孝也 会員) 

「政局雑感～日本のこれから～」 

本日の卓話 

【前回の例会】 

クラブ協議会 

●柴会長 

・年次標語「入（会）って、良かった！東京新橋ロータリー

クラブ」の実現。「１に親睦、２に親睦～」との合言葉は、単

にじゃれあうことではなく、互いの良いところを認め合って

付き合っていくこと。 

・会員数６０名の達成。サポーター制度で新入会員を確実

にフォローする。 

・卓話の充実。例会後の質問時間を作りたい。 

・鉄道唱歌１番は歌詞を見ずに歌えるようにする。 

●クラブ奉仕委員会（水谷委員長） 

・会場監督；品位と秩序ある例会作りに努め、ニコニコボッ

クスへの理解を深めたい。 

・出席；欠席が多い会員に出席を促す。 

・プログラム；次月卓話予定を月末に配布。 

●親睦委員（三宅委員長） 

 標語を実感できるようサポートする。通常の親睦企画

（夜間例会、炉辺、グルメ等）に加え新企画を検討。 

●ロータリー情報委員会（内海委員長） 

・ロータリー情報；新入会員の手引きの改訂、新人セミナ

ーの実施。 

・会報；週報発行。ロータリー豆知識等の掲載。 

・広報；HP更新。卓話情報を充実させる。 

●会員増強委員会（坂本委員長） 

新入会員６名を目標とし、退会者防止にも努める。 

●社会奉仕委員会（篠塚委員長） 

 従前の奉仕活動を継承していく。 

●国際奉仕委員会（鞍掛三津雄委員長） 

 カンボジア視察とホノルル RC１００周年記念行事がメイ

ンイベント。 

●会計（小山会員） 

 黒字収支を目指す。 

 

 

■ ７月７日例会プログラム 
１．点鐘  ２．国歌「君が代」  
３．ロータリーソング(奉仕の理想) 
４．前年度会長・幹事へ記念品贈呈 
５．お誕生日のお祝い  
６．会長報告 
７．中谷ガバナー補佐挨拶 ８．委員会報告 
９．クラブ協議会 １０．点鐘 

 
■ 出席報告     
７月 ７日出席者 ４３名 ビジター５名  

出席率７８％ 
６月２３日出席者 ４２名 メーキャップ３名  

計４５名 
会員数５８名 出席対象者５４名  

修正出席率８３％ 
 

■ ビジター（敬称略 ）  

千代田グループ ガバナー補佐 中谷良平（東京南） 

千代田グループ グループ幹事 和田剛二（東京南） 

渡辺新吉（東京本郷）   大山忠一（東京品川） 

松崎宗仁（銀座） 

 

 

   

第１４０８回例会報告  

 

☆７月のお誕生日の方おめでとうございます☆ 
 
       

 
内海会員 
岡田会員 

      山口会員 

   １３６５号  2015/7/14 

＝＝前年度会長・幹事へ記念品贈呈＝＝ 
 
 
 
 
     猪山前会長 
     垂澤前幹事 
 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○会長報告（柴会長） 
 先ほど第１回理事・役員会が行われました。今期は
５５名からのスタートで、先ほどの理事・役員会におい
て２名の入会が承認され、来月から５７名になります。
私の年度では６０名を目指したいと思います。６０名
に達した時は盛大にお祝いしましょう。前回の夜間例
会のように、お金をかけず、皆で楽しむパーティーに
なったら良いです。私のディナーショーでも良いです
（笑）。 
 遅ればせながら、ビジターの皆様、ようこそいらっし
ゃいました。快適な時を過ごしてもらいたいと思いま
す。今年度からは、毎月の卓話の予定を配布するこ
とにしました。ビジターの方も、卓話の予定を確認し
て、ぜひ、時間を作ってお越しください。 
〇幹事報告（冨岡幹事） 
 本日はクラブ協議会です。ビジターの皆様は１時で
ご退席くださるよう、お願いします。 
 第１回理事・役員会で、大塚会員の地区のインター
ンシップ委員就任が承認されました。２年間、委員と
してご尽力いただきます。同時に、当クラブでは広報
委員長として HP の整備を担当していただいておりま
す。早速、今年度の柴会長の挨拶も掲載され、充実
した HPになっております。皆様ご覧ください。 
〇中谷ガバナー補佐 
 新年度早々に２名入会という良い話が聞けました。
「Back Basic（原点に戻ろう）」守るべきものは守り、変
えるべきものはどんどん変えていく。皆様の協力を賜
りながら頑張ってまいりたいと思います。 

 

 

会長 柴 孝也  幹事 冨岡洋一 

会報委員会 委員長 上田啓子  副委員長 高橋秀一郎 委員 石坂 想 伊賀大祐 中井隆三 福本正勝 

ニコニコボックス  
● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● 

柴 孝也  いよいよ年度がはじまります。よろしく。 

猪山敏郎  柴丸出航、一年間宜敷くお願いしま

す。 

中西英一郎 柴会長、冨岡幹事、よろしく。 

河村守康  柴会長、冨岡幹事、よろしくお願いしま

す。 

金澤 洋  ①柴会長、冨岡幹事、一年間よろしくお

願いします。 

       ②先日の新幹線の放火事件で犠牲にな

った桑原佳子さんは、かつて第一勧銀管

弦楽団で一緒にヴァイオリンを弾いた仲

間でした。 一昨日、お通夜に参列し、ご

冥福をお祈りしてきました。 

中根正紀  柴会長、冨岡幹事、よろしくお願いしま

す。 

内海基二  柴年度発足おめでとうございます。又、

誕生祝を有難うございます。 

長野 洋  柴年度のスタートを祝します。私も 7 年

続いた理事会出席から解放されました。 

岡田髙治  いよいよ新しいシーズンのスタート・・・

プレイボールです。会長、幹事、理事・役

員皆様、一年間のご健勝をお祈りしま

す。 

長尾正平  柴会長、冨岡幹事、本年度よろしくお願

いします。 

北村浩志  柴年度の船出を祝して！ 

水谷新嗣  柴年度いよいよスタート。本年度も宜し

くお願いいたします。2 年連続の副会

長、岡田さん頑張ってください。 

陣内 隆  柴会長、冨岡幹事、一年間よろしくお願

いします。中谷ガバナー補佐、和田グル

ープ幹事ようこそ。 

松井秀文  柴年度のスタートを祝って。 

海瀬亀太郎 柴会長年度が船出しました。今年はプ

ログラム委員会を担当します。会員皆様

方のご協力を宜しくおねがいいたしま

す。 

須賀太佳子 新会長、ご健康に気をつけて、１年よ

ろしくお願いします。 

保坂紀久雄 認可の巣鴨駅前保育園がスタートしま

した。 

                               

 次回例会の予定  
 次週７月２１日（火）の卓話は、坂本正彦会員ご

紹介の 1991-92 年度ロータリー青少年交換派遣学

生（港区区議会議員）清家 愛 様です。 

演題は「港区のかかえる諸問題」です。 

 
本日の歌 「鉄道唱歌  ～東海道編～  １番」 
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